



TCS Sektion Aargau

Gewerbeweg 1

5242 Birr

tcs-aargau@tcs.ch

056 464 48 48

Medienmitteilung

TCS Sektion Aargau bringt innovative Reparatursäulen für Velofahrende an zentrale Standorte

Reparieren, pumpen, weiterfahren – alles an einer Säule! Mit den praktischen TCS bike repAIR-hubs unterstützt die TCS Sektion Aargau Velofahrende im Alltag sowie in der Freizeit. Die multifunktionalen Stationen bieten Hilfe zur Selbsthilfe und leisten gleichzeitig einen wichtigen Beitrag zur Verkehrssicherheit.

Robust, nützlich und jederzeit einsatzbereit

Die TCS bike repAIR-Säulen sind aus hochwertigen, witterungsbeständigen Materialien gefertigt und trotzen Regen, Schnee und Sonne. Dank ihrer robusten Bauweise bleiben sie auch bei intensiver Nutzung zuverlässig funktionsfähig – und das über viele Jahre hinweg.

Breite Verfügbarkeit für Klein und Gross

Bereits rund 20 Standorte im Kanton Aargau sind mit den praktischen Reparatursäulen ausgestattet. Ob auf Pumptracks oder an stark frequentierten Orten für Velofahrende – die Säulen stehen allen Generationen offen und machen das Velo noch attraktiver als Verkehrsmittel. Damit profitieren nicht nur Velofahrende, sondern auch Gemeinden und Regionen, die mit diesem Service ihre Attraktivität und Lebensqualität steigern.

Engagement für Mobilität und Sicherheit

Die Wartung und Reparatur der Stationen wird durch die TCS Patrouille sichergestellt. Möglich wird das Angebot dank des Engagements der TCS Sektion Aargau, die das Projekt ursprünglich initiiert und über Sponsoring finanziert hat. Mittlerweile wurde das Konzept schweizweit ausgerollt und erfreut sich grosser Beliebtheit.

„Mit den Reparatursäulen möchten wir Velofahrenden eine unkomplizierte Unterstützung bieten und gleichzeitig die nachhaltige Mobilität im Kanton Aargau fördern“, sagt Claudio Erdin, Geschäftsführer TCS Sektion Aargau.

Eine Übersicht aller Standorte sowie Bildmaterial finden Sie unter:

<https://www.tcs.ch/de/der-tcs/sektionen/aargau/news/pumptracks.php>

Interessiert?

Sie möchten Ihren Standort mit einer TCS bike repAIR-Säule ausrüsten? Dann kontaktieren Sie uns. Wir prüfen Ihren Bedarf gerne.

Quellen:

Text: Claudio Erdin

Fotos: TCS Sektion Aargau

Kontakt für Rückfragen:

Claudio Erdin, Geschäftsführer TCS Sektion Aargau, claudio.erdin@tcs.ch / 056 464 48 70

TCS Sektion Aargau

Die TCS Sektion Aargau wurde 1927 gegründet und bietet ihren über 130'000 Mitgliedern ein vielseitiges Angebot an Mobilitätsprodukten, Kursen und technischen Dienstleistungen. Zur Sektion gehören drei Kontaktstellen (Aarau, Baden und Birr), ein technisches Zentrum (Birr) sowie ein Fahrzentrum (Frick).

Die Verkehrssicherheit ist ein Kernthema des TCS und so stattet die Sektion Aargau jährlich die jüngsten Verkehrsteilnehmenden mit «Triakis» (Leuchtgürtel) sowie Leuchtwesten aus und unterstützt diverse Projekte in der Verkehrsfrüherziehung. Überdies hinaus tritt der TCS Aargau als Sponsor diverser Pumptracks auf und fördert mit seinen Untersektionen ein aktives Clubleben.